

ASSISTER AU DÉPART DU PARIS-PÉKIN À VÉLO

Organisée par la Fédération française de cyclotourisme, à l'occasion des Jeux Olympiques, l'expédition Paris-Pékin à vélo s'élancera les 14, 15, et 16 mars depuis l'esplanade du Trocadéro, à Paris. Venez nombreux au village-départ encourager les 115 participants faisant partie de la sélection, dont vingt et une femmes et dix-neuf étrangers (Allemands, Américains, Anglais, Belges, Canadiens, Chinois, Danois, Suisses). Au programme, douze pays à traverser, 12 000 kilomètres, en 122 étapes. L'arrivée est prévue le 3 août à Pékin, quelques jours avant l'ouverture des Jeux Olympiques. Au travers d'une grande aventure humaine, le but de l'événement est d'affirmer des valeurs sportives, éducatives et socioculturelles. Citons le respect de l'environnement, la pratique du sport sans motivations financières, la solidarité et la fraternité collective, le droit pour chaque individu de pratiquer un sport, autant de facteurs au service du développement de l'homme, de la dignité humaine et de solidarité entre les peuples.

SITE INTERNET : www.parispekinavelo.com ou 01-56-20-88-88.